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Adopté le 13 février 2024 

Présences  

Pour le comité de parents 

  

 

 

Pour le Centre de services scolaire  

M. Steven Richard, directeur général adjoint par intérim 
M. Yves Marcotte, secrétaire général et directeur des affaires corporatives et des communications 
Invitée : Mme Isabelle Gagné, directrice par intérim - Services éducatifs aux jeunes 
  
 

1. Ouverture de la rencontre par les membres de la direction générale  

Madame Christiane Rheault souhaite la bienvenue à tous et constate le quorum à 19 h 01. 
 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour  

Madame Christiane Rheault effectue la lecture de l’ordre du jour. Sur proposition de M. 
Jean - François Landry, l’ordre du jour est adopté. 

 
3. Lecture, suivis et adoption des procès-verbaux  

a) Adoption du procès-verbal - Séance ordinaire du 16 juin 2023  

Sur proposition de Mme Chantal Dufort, il est résolu que le procès-verbal du 16 juin 2023 soit 
adopté. 

Suivis - Procès-verbal du 16 juin 2023 

1. Indice de vulnérabilité de l’école aux Quatre-Vents de Rivière-au-Renard 

Mme Isabelle Gagné explique que les indices de défavorisation utilisés pour l’organisation 
scolaire sont ceux de la convention collective. Elle explique que le ministère procède à la mise 
à jour des indices annuellement, ce qui n’est pas le cas au niveau de la convention collective. 
Les établissements dont l’indice se situe en bas de 7 sont donc pénalisés. 

M. Guillaume Bérubé  M. Jean-François Landry 
Mme Brigitte Cloutier M. Jérémie Moreau 
Mme Chantal Dufort 
Mme Marietta Omoa 

Mme Christiane Rheault 
Mme Myriam Dumaresq 

  

Procès-verbal 

Séance ordinaire du comité de parents 

14 novembre 2023 à 19 h par Teams 
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 Des démarches ont été effectuées afin d’envisager l’utilisation de la côte du ministère, mais 
cette option n’est pas possible après des vérifications auprès de la Fédération des centres de 
services scolaires et des syndicats. Le CSSCC se doit d’utiliser la cote conventionnée. 

2. Démission des membres du conseil d’établissement de l’école Notre-Dame-du-Sacré-Cœur 

Une nouvelle direction a été nommée, et tout se passe bien au niveau du conseil 
d’établissement. 

3. Mutuelle d’assurances (Questionnement à savoir si le CSSCC en fera partie) 

Monsieur Yves Marcotte nous informe que le CSSCC fait partie de cette mutuelle 
d’assurances, et ce, depuis juillet 2023. 

 

b) Adoption du procès-verbal - Séance ordinaire du 10 octobre 2023  

Sur proposition de M. Jean-François Landry, il est résolu que le procès-verbal du 10 octobre 2023 
soit adopté. 

 

4. Questions du public 

Pas de public. 

 

5. Consultations du Centre de services scolaire (invitée : Mme Isabelle Gagné) 

a. Calendrier scolaire 2024-2025 

Présentation du projet de calendrier scolaire 2024-2025. Madame Isabelle Gagné demande si 
les membres ont des questions ou des suggestions en lien avec le calendrier présenté. 

• Question de M. Jean-François Landry 

Est-ce que c’est possible de retarder la rentrée scolaire des élèves en raison des 
problèmes de ventilation dans les écoles ainsi que les températures élevées en août? 

Madame Gagné mentionne que tout est possible pourvu que le nombre de jours de 
classe au calendrier soit respecté. Il est important de mentionner que d’autres 
instances sont consultées pour le calendrier scolaire (comité paritaire et comité 
consultatif de gestion des directions d’établissement). 

Monsieur Steven Richard cite en exemple un centre de services scolaire ayant expérimenté la 
semaine de relâche en octobre. Ce projet pilote s’est avéré concluant. Il mentionne que ce pourrait 
être une réflexion à avoir pour notre CSS. 



Comité de parents CSSCC – Rencontre du 2023-11-14 3 

b. Règles relatives à l’admission et à l’inscription des élèves 2024-2025 

Mme Isabelle Gagné mentionne que deux modifications ont été apportées à ce document.  

• Modification à la page 6 au niveau des dispositions générales ou modalités 
d’admission et d’inscription de l’élève : 

Ajout des documents nécessaires pour l’admission des élèves hors Canada. 

• Modification à la page 7 au niveau du choix de l’école : 

Explication des procédures relatives aux demandes de choix d’école et des conditions 
qui y sont reliées. 

c. Cadre d’organisation des services éducatifs dans les écoles 2024-2025 

Madame Isabelle Gagné présente le document version 1, et effectue la comparaison avec celui 
de l’an passé afin d’indiquer aux membres les changements effectués. 
 

6. Désignation des membres au CA 

Mme Christiane Rheault nous informe que des démarches ont été effectuées avec la FCPQ 
concernant le comblement des postes vacants au CA. Selon la loi et les règles de désignation, 
lorsqu’aucun candidat ne s’est présenté pour représenter un district, conformément aux 
dispositions de l’article 13, un nouvel appel de candidatures est fait par le comité de parents qui 
précise alors le délai applicable pour déposer une candidature. 

Un appel de candidatures a été effectué, et M. Jean-François Landry a déposé sa candidature pour 
le district 2. 

CONSIDÉRANT QUE M. Jean-François Landry possède les qualités requises pour siéger comme 
parent au conseil d’administration; 

CONSIDÉRANT QUE M. Jean-François Landry siège au conseil d’établissement de l’école Gabriel 
Le-Courtois située dans le district 2; 

CONSIDÉRANT QUE M. Jean-François Landry est le représentant de cette école au comité de 
parents; 

Il est proposé par Mme Chantal Dufort et résolu à l’unanimité de désigner M. Jean-François Landry 
membre du conseil d’administration du Centre de services scolaire des Chic-Chocs à titre de 
membre parent d’un élève pour le reste de la durée du mandat prescrit. 

 

7. Réunion du 18 novembre 2023 (préparation de la tournée des écoles) 

Rencontre en présentiel au restaurant La Marée Haute de Grande-Vallée le 18 novembre 2023 à 
16 h 30 pour la préparation de la tournée des écoles. 
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8. Suivi des travaux du CP 

a. Adoption du rapport annuel 2022-2023 

Comme tous les membres ont reçu le rapport annuel à l’avance, il est proposé par Mme 
Christiane Rheault d’adopter le rapport annuel 2022-2023 du comité de parents.  

b. Retour sur l’atelier du 18 juin 2023 

Ce point est reporté à la prochaine rencontre. 

c. Plan de communication / Facebook 

Présentation de Mme Chantal Dufort d’un plan de communication inspiré des publications 
Facebook de l’an passé. Mme Dufort propose de faire parvenir le document à tous les 
membres du CP.  

d. Élection d’un trésorier ou d’une trésorière pour le comité de parents 

Mme Christiane Rheault demande si un membre du comité est intéressé par le poste de 
trésorier ou trésorière pour l’année 2023-2024. À la suite d’une discussion, Mme Christiane 
Rheault propose Mme Marietta Omoa et celle-ci accepte cette tâche pour l’année 2023-
2024. 

e. Réunion formation Sharepoint 

Formation Sharepoint souhaitée par l’exécutif du comité de parents. 

 

9. Suivis des comités 

a. EHDAA  

Madame Myriam Dumaresq nous informe que la première réunion de l’année 2023-2024 
du comité EHDAA a eu lieu le 1er novembre dernier. Un dépliant explicatif en lien avec les 
plans d’intervention a été accepté par le comité. Il sera remis aux parents prochainement. 

La section EHDAA / Informations et références du site Internet du CSSCC sera révisée 
prochainement. 

La prochaine rencontre du comité EHDAA aura lieu le 7 février 2024. 

b. Transport 

M. Guillaume Bérubé mentionne qu’il n’y a pas eu de rencontre du comité de transport. 

À la suite d’une question concernant le transport du midi, dont le service n’est plus offert 
en Haute-Gaspésie, M. Bérubé nous informe qu’à la suite de nouveaux contrats avec les 
transporteurs, les coûts sont beaucoup trop élevés pour offrir le service (environ 2000 $ par 
élève).
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c. Nouvelles du Conseil d’administration 

Point non discuté en raison de l’absence de M. Frédéric Côté. 

 

10. Fédération des comités de parents du Québec (FCPQ)  

a. Protecteur de l’élève 

Mme Chantal Dufort a reçu le lien Youtube de la protectrice régionale de l’élève, Mme Chloé 
Corneau, expliquant, entre autres, la nouvelle procédure du traitement des plaintes. 

b. Conseil général 

Mme Chantal Dufort présente le document CG Express résumant les sujets discutés lors du 
conseil général. Elle propose de le faire parvenir aux membres du comité de parents par 
courriel pour consultation. 

c. Théâtre Parminou 

Mme Chantal Dufort propose une collaboration avec le ROCGIM qui a déjà prévu la 
présentation gratuite de la pièce de théâtre « Le village d’Éli » à Gaspé le 6 mai 2024. Cette 
pièce aborde le sujet de l’anxiété chez les adolescents. Plus d’informations à venir 
prochainement à ce sujet. 

 

11. Prochaine rencontre et levée de la rencontre 

La prochaine rencontre aura lieu le 12 décembre 2023 à 19 h. 

Sur proposition de Mme Christiane Rheault, la rencontre est levée à 20 h 43. 

 

12. Huis clos 


